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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 41. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 11.12.2019 
 

 

6.3 Photovoltaik in Meckenheim (Frau Orti von Havranek, 

Bündnis 90/Die Grünen) 

 

 

Frau Orti von Havranek: 
Laut Zahlen der Landesregierung schöpft Meckenheim nur 6,1 % Potential bei 

Photovoltaik aus. Wie erklärt sich die Verwaltung dies? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die neuen städtischen Gebäude werden mit Photovoltaik ausgestattet. Bei den 
Sanierungen der beiden Grundschulen war die Möglichkeit leider nicht gegeben. 

Geprüft wird derzeit, ob auf dem Turnhallendach der GGS Merl Photovoltaik 
angebracht werden kann. 
 

 
 

Meckenheim, den 09.01.2020 
 
 

 
Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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